



NOTA DE PRENSA

Tenerife se volcó, este sábado, con el concierto de la Guardia Real en el Auditorio

Más de 1.500 personas asistieron la noche de este sábado uno de los uno de los diez conciertos conmemorativos del décimo aniversario de la proclamación del Rey Felipe VI

La Casa Real entrega un reconocimiento a la presidenta insular Rosa Dávila por la colaboración del Cabildo de Tenerife en el acto

14 de diciembre de 2024. El Auditorio de Tenerife Adán Martín vivió anoche una velada memorable con el concierto conmemorativo del décimo aniversario de la proclamación de Su Majestad el Rey Felipe VI. El evento, parte de la gira nacional “Diez años, diez conciertos”, logró un lleno absoluto con 1.500 asistentes que disfrutaron de un espectáculo único protagonizado por la Unidad de Música de la Guardia Real, una de las formaciones musicales más prestigiosas de Europa, que actuó por primera vez en Canarias. El evento contó con la presencia de la presidenta del Cabildo de Tenerife, Rosa Dávila; el consejero de Cultura, José Carlos Acha; el Coronel jefe de la Guardia Real, Pablo Mateo y Álvarez de Toledo; el Jefe del Mando de Canarias, el general Julio Salom Herrera, entre otras autoridades civiles y militares.

Tenerife fue seleccionada por la Casa Real para acoger este evento conmemorativo, que refuerza su posición como referente cultural y artística en el ámbito nacional. La presidenta del Cabildo de Tenerife, Rosa Dávila, expresó su orgullo por el éxito del concierto, destacando que la isla “demuestra, una vez más, su capacidad para ser anfitriona de eventos de gran relevancia. Agradezco la colaboración del Alto Mando de Canarias y del Ayuntamiento de Santa Cruz, esenciales para la realización de esta celebración histórica, y subrayó que la cálida respuesta del público es un ejemplo de ello”.

José Carlos Acha indicó que “que se haya elegido Tenerife y que el Auditorio esté a disposición de la Banda Militar de la Casa Real es algo maravilloso porque se trata de uno de los mejores grupos de música de España y ponen un broche de oro a lo que es la temporada de la Sinfónica. Sin duda, esta noche somos la capital cultural de España con este concierto”.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)

prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com





NOTA DE PRENSA

Por su parte, el Coronel jefe de la Guardia Real, Pablo Mateo y Álvarez de Toledo, calificó la actuación en Tenerife como un momento especial en la historia de la Unidad. Subrayó que la música, como lenguaje universal, es una herramienta poderosa para fortalecer los lazos culturales entre las regiones y las instituciones. Añadió que esta primera actuación en Canarias será recordada por la conexión con el público y el simbolismo de llevar la música de la Guardia Real a todos los rincones de España.

El concierto contó también con la participación de la Unidad de Música del Mando de Canarias y la Banda de la Brigada Canarias XVI, que enriquecieron la velada con una impecable interpretación conjunta durante la segunda parte del espectáculo. Más de 130 músicos se unieron en el escenario para interpretar un repertorio que combinó piezas marciales, populares y un homenaje especial al folclore de las Islas, incluido el clásico Cantos canarios de Teobaldo Power, que emocionó especialmente al público tinerfeño.

El director de la Unidad de Música del Mando de Canarias, Manuel Castrejón Navarro, destacó que esta colaboración fue una muestra del alto nivel artístico de los músicos de las Islas y del compromiso de las instituciones locales con la cultura y la tradición.

Amplio programa

La dirección del concierto corrió a cargo del teniente coronel Fernando Lizana Lozano y constó de dos partes. En la primera se interpretó “La Obertura Rey Felipe VI”, obra escrita por Óscar Navarro en conmemoración de los 10 años de reinado del monarca. Posteriormente, el programa incluyó la pieza España de Emmanuel Chabier; Jazz Suite de M.Schneider y Rapsodia rumana Nº 1 de George Enescu. La segunda parte del programa se inició con la obra X Aniversario de un reinado de F.Lizana; Cantos Canarios de Teobaldo Power; El Sitio de Zaragoza de Cristóbal Oudrid; El novio de la muerte de Juan Acosta y Las Corsarias de F.Alonso. En éstas últimas piezas, participó la Unidad de Músicos del Mando de Canarias dirigida por el teniente músico Manuel Castrejón Navarro y la Banda de Guerra de la Brigada Canarias XVI.

La Unidad de Música de la Guardia Real es conocida por su capacidad para combinar la música clásica con interpretaciones de gran relevancia cultural, siendo una embajadora musical de las Fuerzas Armadas españolas. Está compuesta por más de 120 músicos profesionales. Estos músicos son seleccionados entre los mejores suboficiales del Cuerpo de Músicas Militares, lo que garantiza un alto nivel de excelencia en sus interpretaciones. La Unidad de Música de la Guardia Real

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com



NOTA DE PRENSA

desempeña un papel fundamental en actos ceremoniales, rindiendo honores a Sus Majestades los Reyes en eventos oficiales, recepciones y desfiles, además de acompañar visitas de jefes de Estado extranjeros en ceremonias protocolarias. Asimismo, participa en el relevo solemne de la Guardia Real en el Palacio Real de Madrid, proporcionando un acompañamiento musical que enriquece este acto tradicional.

NOTA: Se adjunta fotos alusivas por correo electrónico.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)

prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com

